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Taglio altoRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Le rappresentanze sindacali dell’università di Udine
chiederanno al Consiglio di amministrazione dell’Ateneo
friulano che nel bilancio di previsione 2008 vengano stan-
ziate,conunappositofondo,risorsedestinatealpagamen-
to delle indennità di servizio anche ai precari, in attesa -
questo è l’obiettivo imprescindibile - di una loro assunzio-
ne definitiva. È la decisione emersa nel corso dell’assem-
blea del personale tecnico amministrativo dell’università
riunitasi ieri in vista della firma dell’accordo (in program-
maperdomanigiovedì14giugno)conilConsigliodiammi-
nistrazione.

L’accordo riguarda la ripartizione del “fondo accesso-
rio2007”, il budget riservatoalla liquidazione delle inden-
nitàdiservizioche,percontratto,spettanosoloailavorato-
riatempoindeterminato.Undirittorivendicatoanchedai
precari. A sollevare la questione è stato Massimo Plaino,
dipendenteatempodeterminatodelCentrorapportiinter-
nazionali che ha comunicato ai colleghi l’attuale “diversi-
tà”ditrattamentoinmateriadiindennità.Comeeliminare
queste “disuguaglianze”? Diverse le soluzioni prospettate
dai rappresentanti sindacali che hanno formulato princi-

palmente due ipotesi: individuare già nel bilancio di que-
st’anno una quota di risorse ad hoc per le indennità dei
lavoratoriatempodeterminato,oppuresuddividereilfon-
do accessorio (oggetto dell’accordo) tra tutti i dipendenti,
precari compresi. Entrambe le soluzioni però, secondo
quando emerso durante la discussione, contribuirebbero,
difatto,alegittimareilprecariato«cheinvece-haricorda-
to Maurizio Pisani, rappresentante dei dipendenti nel Se-
nato accademico - deve essere regolarizzato».

Come si procederà allora?Oltre alla firmadell’accordo
(il fondo è di 521 mila euro, importoal quale il Cda aggiun-
gerà un’ulteriore somma per poter garantire le stesse in-
dennità liquidate nel 2006 quando sono stati erogati com-
plessivamente 707 mila euro), l’assemblea ha demandato
alleRsudiavviareunatrattativaconilCdasulcasospecifi-
co delle indennità da corrispondere ai lavoratori precari
«che - hanno affermato i sindacalisti - ci auguriamo possa-
noentrareafarpartedelleRsuuniversitarieconleelezio-
ni di novembre. In questo modo il potere contrattuale sa-
rebbe più forte».
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